

Yeshoua, le Messie annoncé dans l'Ancien Testament

Jésus est une personne unique et incontournable dans l'histoire de l'humanité. En tant que Messie, il devait :

1. Vivre une vie parfaite à notre place parce qu'aucun de nous ne peut vivre selon les standards de Dieu. (Rom 8,3)
2. Donner sa vie pour satisfaire la justice de Dieu parce qu'aucun être humain ne peut satisfaire par ses œuvres ce que Dieu considère comme juste.
3. Vaincre la mort afin que ceux qui mettent leur confiance en lui aient la vie éternelle.

Christ est au centre de toute l'histoire de l'humanité perdue, il est celui qui souverainement dirige l'histoire afin de faire éclater sa gloire.

En tant que croyants, nous devons être capables, comme le faisait l'apôtre Paul, de démontrer que Jésus est le Messie. Actes 9,22; Actes 18,28.

Actes 9,22 : Cependant Saul se fortifiait de plus en plus, et il confondait les Juifs qui habitaient Damas, démontrant que Jésus est le Christ.

Actes 18,28 : Car Paul réfutait vivement les Juifs en public, démontrant par les Écritures que Jésus est le Christ. Pour démontrer que Yeshoua est le Messie, Il faut référer aux prophéties qui l'annoncent :

1. Gen 3,15 Cette prophétie annonçait qu'un rédempteur naîtrait de la postérité de la femme. Gen 3,15 : Je mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta postérité et sa postérité : celle-ci t'écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon. Cela ne pouvait se faire que par Dieu lui-même parce que la semence de la femme était contaminée par le péché. Genèse 3,15 contient la première annonce du salut, préfigurant la victoire de Jésus-Christ sur le mal et le péché, le triomphe de la vie sur la mort. C'est la seule promesse que l'humanité ait eue pendant 1500 ans.

2. De la descendance de Noé après le déluge, Dieu s'est choisi un homme, Abraham, à qui il est apparu, Dieu lui a demandé de quitter son pays vers un lieu qu'il lui indiquerait. Dieu lui a promis une descendance aussi nombreuse que les étoiles du ciel et il l'a assuré que toutes les familles de la terre seraient bénies en lui. Ge 12,1-4 Dieu a renouvelé cette même promesse envers Isaac et Jacob. Dieu a fait alliance avec le peuple de qui naîtrait de cette descendance : le Messie devait donc être Juif.

3. Le peuple juif était constitué de 12 tribus, mais parmi les 12 tribus, c'est la tribu de Juda que Dieu a choisie : Genèse 49,10 / Hébreux 7,14.

4. Parmi toutes les familles de la tribu de Juda, Dieu a désigné celle de David. (1 Ch 17,10-14)

5. La femme qui devait mettre le Messie au monde serait une jeune fille vierge. (Es 7,14)
Dieu a désigné Marie comme devant être celle qui porterait le Messie et elle était de la famille de David.

6. L'enfant que mettrait au monde cette jeune fille vierge serait de nature divine. (Ésaïe 9,6-7) En effet, le Messie est le seul et unique être humain qui a été conçu par Dieu lui-même. Les Écritures le disent comme ceci : Le Saint Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. C'est pourquoi le saint enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu. (Luc 1,35)

7. Le lieu de la naissance du Messie a aussi été précisé Michée 5,2 avec la mention qu'il serait d'origine divine. Jean 1,14 : Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité; et nous avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père.

8. Le moment de sa naissance Da 9,1-27 a aussi été précisé 483 ans après qu'un décret autoriserait les Juifs à retourner en Israël après la déportation, Da 9,25 / Le décret de Cyrus 2 Ch 36,22-23.

Les Juifs pieux du temps de Jésus attendaient le Messie parce qu'ils connaissaient cette prophétie de Daniel.

Pendant 500 ans, Dieu n'a plus parlé par l'intermédiaire de ses prophètes, mais il a annoncé par le dernier prophète, Malachie, qu'un messenger viendrait qui précéderait le Messie, Ma 3,1 : Voici, j'enverrai mon messenger; Il préparera le chemin devant moi et soudain entrera dans son temple le Seigneur que vous cherchez ; Et le messenger de l'alliance que vous désirez, voici, il vient, Dit l'Éternel des armées.

Les rabbins et les docteurs de la Loi du temps de Jésus étaient au courant de toutes les prophéties concernant le Messie et qu'il serait précédé d'un messenger.

Du temps de Jésus, l'annonce de la naissance du Messenger est un événement majeur qui relève du miracle : le messenger devait naître d'un couple de gens âgés dont la femme était stérile. Dieu a fait en sorte que cet événement soit connu de toute la classe sacerdotale. (Luc 1, 7-23)

Le nom du messenger était aussi prophétique : Jean, dont la signification est : l'Éternel fait grâce.

Pourquoi les autorités n'ont-elles pas cru malgré la réalisation de ces faits extraordinaires? Elles n'ont pas compris parce qu'elles étaient biaisées dans leur théologie. Toutes nos idées préconçues sont des obstacles à la compréhension des Écritures.

Les pharisiens s'attendaient à ce que le Messie fasse partie de leur groupe : qu'il soit pharisien et qu'il approuve leur enseignement; Jésus à plus d'une reprise a condamné leur enseignement et les a traités d'hypocrites.

De plus, Jésus est né à Bethléem, mais il a grandi à Nazareth. La Galilée, la contrée où était Nazareth, passait pour ne pas être spirituelle et les pharisiens avaient des préjugés très défavorables concernant Nazareth. De Nazareth, il ne pouvait venir rien de bon; la remarque de Nathanaël le démontre bien dans Jean 1,46.

Que Jésus ait accompli tout ce qui était prédit de lui relève du miracle. Des statisticiens se sont penchés sur les chances que Jésus ait réalisé les prophéties le concernant par pur hasard. Ces prédictions ont été faites sur une période de 4000 ans par des personnes qui n'ont pas pu se concerter, qui ont toutes apporté des détails différents, mais complémentaires concernant une seule personne et les conclusions auxquelles ces savants sont arrivés sont que les chances que Jésus ait réalisé ces prédictions sont une chance sur des milliards de milliards de possibilités; aussi bien dire nulles.

La conclusion la plus logique est que l'accomplissement des prophéties concernant Jésus fait partie d'un plan divin et non du hasard parce que Dieu est de toute éternité le maître de l'histoire et ce qu'il prédit s'accomplit à la lettre.

L'annonce de toutes les prophéties de l'Ancien Testament et la réalisation de ces prophéties dans le Nouveau Testament **sont les preuves incontestables de l'origine divine de la Bible.** Nous pouvons, à la lecture des Écritures, savoir que Jésus est bien le Messie et qu'il n'y a pas d'autres chemins pour aller à Dieu pour obtenir le pardon de nos péchés.

Jésus est la personne unique et incontournable non seulement de l'histoire de l'humanité, mais de l'histoire de chaque être humain sur la terre. Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés. (Actes 4,12)

Matière à réflexion⇒

1. Démontrez, en citant les grandes prophéties, que Jésus est au centre de tout l'Ancien Testament.
2. Quelles sont les raisons qui ont rendu Jésus impopulaire auprès de la classe sacerdotale de son temps?